

学校教育目標:かかわり合いをとおして 夢に向かってがんばる子どもの育成

むぎがわ

美祢市立麦川小学校
平成30年 11月号

実りの秋～「麦っ子」大活躍～

運動も文化的なこともがんばった秋。子どもたちのがんばりがしっかり実りました。雨で延期になった体育祭は、10月23日(火)に豊田前小学校に4校が集まり実施され、5、6年生が自分の記録に挑戦しました。最近では、持久走大会に向けて、健康タイムに運動場を一生懸命走る子どもたちの姿が見られます。

11月1日には、全校で美祢市音楽祭に参加し、市民会館の大舞台ですばらしい演奏をすることができました。全校35名全員で心を合わせて演奏する姿に胸が熱くなりました。読書感想文・感想画等の各種コンクールでも優秀な成績をあげ、子どもたちは、「スポーツの秋」「芸術の秋」の言葉どおりすばらしい活躍ぶりです。

麦っ子フェスティバルでも、それぞれの学年で練習した成果を、保護者や地域の皆様に発表することができました。一つ一つの行事を通して、子どもたちの成長が感じられます。

さて、これから秋の深まりと共に寒さも増し、インフルエンザ等の流行も予想されますが、体調管理をしっかり行い、元気に登校してほしいものです。



麦川小 コミュニティ・スクールだより (学校運営協議会より)

10月23日(火)の学校運営協議会では、「麦川小学校はどんな学校であってほしいか」(地域の願い)をテーマにミニ熟議を行いました。今回は、教職員も一緒に熟議に参加しました。大きく、次の4つの意見にまとめられました。

①麦川が大好きな子&麦川小が大好きな子のいる学校・・・大人が地域の行事に喜んで参加する姿を見せる。学校の行事等で親子で地域のことを知ってもらう取組を行う。地域のすばらしさを体験。ふるさとを愛する心。

②明るいあいさつ、笑顔が絶えない、あたたかい言葉がひびき合う学校・・・子どもを見守る体制づくり。大人があいさつの見本を見せる(地域や家庭で積極的に)

③誰でも気軽に入れる学校・・・子ども、保護者、地域の方、教職員が仲のよい学校。相談しやすい学校。お年寄りとの交流。

④人前に出て、自信をもって話せる子が育つ学校・・・人数が多い中学校でも堂々と前に出る子。

表現力をつける。(読書、辞典の活用) 地域との交流の場を増やす。

これらの思いを麦川小学校の取組で実現できるようにがんばります。ご協力よろしく申し上げます。



健康な身体づくりの推進

～「体力」プロジェクトより～

本校児童の課題として「柔軟性の向上」が昨年度から挙がっています。これは山口県の小学生の課題でもあります。

そこで、本校では1学期から中間時間の健康タイムや体育の時間等に柔軟性を高める運動を取り入れてきました。ドラえもんの曲に合わせた「柔軟性向上運動」やジャックナイフストレッチなどの運動です。また、2学期からは、日常的に柔軟性の高まりを意識させるように月に1回は長座体前屈を計測する機会を設けて実践しています。ご家庭でもお子さんと一緒に柔軟体操に挑戦してみてください。



シリーズ

いきいきキッズ見つけた!

11月1日(木)に市民会館で美祢市小学校音楽祭が開催されました。麦川小学校は、全校児童35名が全員出場し、合唱と合奏を披露しました。

合唱は「今日を生きる」という命のきらめき、尊さを表現した曲に挑戦しました。合奏は「スターウォーズ」のテーマ曲を壮大に演奏しました。

夏休みから練習を始めて3ヶ月間、子どもたちはコツコツと努力を積み重ね、少しずつ大きな音を奏でられるようになりました。11月11日の学習発表会が最後の披露となりましたが、多くの人に感動を与えるものになりました。

子どもたちは、「努力が報われる」ということを実感できました。それが一番の成果だと感じています。



地域の皆様

麦っ子フェスティバルへの
ご協力ありがとうございます。



【展示していただいた習字・絵手紙・切り絵】

- 4日(火) 読み聞かせ(低・高)
- 7日(金) 校内持久走大会
- 10日(月) 集金日
- 11日(火) 防犯教室(不審者対応)
- 12日(水) いじめ対策委員会
スクールカウンセラー来校
- 14日(金) ALT来校
- 17日(月) 地区児童会
- 18日(火) 読み聞かせ(低・中)
- 19日(水) 保護者懇談会①
- 20日(木) 保護者懇談会②
- 21日(金) 終業式
- 23日(日) 天皇誕生日
第5回麦っ子塾
(パタンク・お楽しみ会)
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 冬季休業(～1月7日)
- 28日(金) 公務納め

